



DESIGN HERO

Eero Arnio

Semangat inovasi dan cita rasa humor membalut berbagai kreasi Eero Arnio. Seorang desainer dengan visi yang melampaui zaman.

Siapakah dia? Eero Arnio terlahir di Finlandia pada tahun 1932. Ia menempuh studi formalnya di School of Applied Arts di Helsinki pada tahun 1954 hingga 1957. Kemudian, Eero mulai bereksperimen dengan plastik, warna-warna cerah, dan berbagai bentuk organik. Mencerminkan spirit pemberontakannya terhadap kaidah-kaidah tradisional dalam dunia desain. Eero juga dianggap sebagai salah satu pionir yang memberdayakan plastik dalam desain *industrial*.

Apa yang membuatnya menjadi figur ikonik? Karya-karya Eero merupakan elemen penting yang tidak terpisahkan dari kultur pop era 1960-an. Dengan bentuk-bentuk geometris yang sarat kesederhanaan, kreasi Eero kerap diidentikkan dengan *set* dalam film-film fiksi ilmiah. Misalnya saja Ball Chair yang didesain pada tahun 1963. Kursi berbentuk bulat yang

dilengkapi dengan *stand* ini memiliki rongga di salah satu sisi untuk menampung orang yang duduk di dalamnya. Material berupa *fiberglass* dan bentuk unik dari Ball Chair adalah sesuatu yang baru bagi industri furnitur pada saat itu. Karya lain yang telah masuk kategori klasik dalam desain *industrial* adalah Bubble Chair yang didesain pada tahun 1968. Terbuat dari akrilik dan *chromed steel* dengan *fabric cushion* dari kulit dan *polyurethane*, kursi ini digantung dari atas sehingga menghadirkan sensasi mengambang. Ada pula Pastil Chair, kreasi inovatif Eero yang membuatnya dianugerahi International Design Award pada tahun 1968. Kursi yang terbuat dari *fiberglass* ini bersifat praktis sekaligus *playful*, yang dapat dimanfaatkan sebagai kursi goyang maupun *pool lounge*. Sampai saat ini, Eero terus bekiprah dengan kreasi-kreasi terbarunya. Salah satunya lampu Kubo untuk Innojok.

Sejumlah kreasi Eero Arnio (dari kiri): Ball Chair, lampu Kubo, Bubble Chair, Pastil Chair, dan Pony.



OUTDOOR RETREAT

1. Surf, Royal Botania.
2. Cocca, Carlo Colombo for Arflex.
3. Nestrest, Dedon.
4. Branch, Ilaria Marelli for Coro.

